

KONI à Charade, la troisième étape de l'Historic Tour !!!



Crédit photo : Dominique Pascal

Ce dernier week-end : nouvelle victoire de Frank Metzger, au volant de sa Cesca-Ford aux couleurs KONI qui domine les courses de la SportProtosCup 2017.

Nelson sur March-Ford et Luc Cheminot sur Chevron B8 ont été remarqués pour leurs bonnes performances durant les deux courses de Charade, le week-end dernier.

Quant à Josserand de Murard et à Philippe Gandini, respectivement sur AG2-Ford et Merlin-Honda, ils n'ont pu défendre leurs chances à cause de problèmes moteur.



Crédit photo : Dominique Pascal



Le circuit de Charade est un circuit historique mythique qui a été créé en 1958 et qui fait près de 4 km de long (3,975 km pour être précis)

A noter que certaines barquettes étaient équipées des fameux amortisseurs KONI Bi-tube hydrauliques 8211...



Crédit photo : Dominique Pascal

Encore un beau spectacle ... A suivre...

Voyez plutôt les belles images de ce week-end baigné de soleil !

Voici une petite galerie photos (Crédit photos : Honoré Durand) :





Le grand vainqueur : Frank Metzger



Les podiums :





Retrouvez KONI France

Sur Facebook : <https://www.facebook.com/KONI-France-Amortisseurs-Kits-de-suspension-173223316171095/?fref=ts>

Sur Twitter : https://twitter.com/koni_fr

Sur le web : <http://www.koni-france.fr>

A propos de Koni

Avec plus de 150 ans d'expérience dans les solutions d'amortissement, KONI a le savoir-faire pour optimiser la conduite, le sentiment et la maniabilité d'un véhicule. Opérant sur tous les continents, les chocs KONI sont fournis sur les marchés mondiaux par un grand nombre de distributeurs locaux. KONI développe, fabrique et vend des amortisseurs hydrauliques et des systèmes pour les voitures de rue et de course, les autobus, les camions, les remorques, le matériel roulant de chemin de fer, la défense et les applications industrielles. Depuis 1972, KONI fait partie d'ITT, une société industrielle mondiale diversifiée avec des employés dans plus de 35 pays et des clients dans environ 125 pays.

